

Valides et handicapés vibrent « A l'Uni'Son »

Mardi, l'espace culturel Django-Reinhardt a accueilli le concert « À l'Uni'Son » qui a clos le colloque national « Musique et handicap » qui se tenait les 2 et 3 avril à la cité de la musique et de la danse.

Sur le thème de « la musique dans la vie d'une personne handicapée », une quarantaine d'enfants et adultes handicapés se sont transformés en artistes lors du spectacle présenté mardi soir à l'espace culturel Django-Reinhardt pour embarquer le public dans un voyage à travers leur monde musical.

Le fruit de la collaboration de plusieurs structures

Proposé en clôture du colloque national « Musique et handicap » organisé en début de semaine à la cité de la musique et de la danse, ce concert a été possible grâce au travail commun de plusieurs acteurs - l'Association régionale d'aide aux handicapés (ARAHM Iris et Grillon), l'Action régionale spécialisée d'action sociale d'éducation et d'animation (ARSEA), le Centre de réadaptation fonctionnelle Clemenceau et l'institut médico-professionnel de La Ganzau.

« Nous avons des objectifs et des valeurs communes », assure Joëlle Lambert-Kiffel, coordinatrice du réseau Musique et handicap et directrice de l'école de musique de l'ARES qui intègre depuis quelques années des



Le concert « A l'Uni'Son » mené dans le cadre des actions « Musique et handicap » est venu clore deux journées de colloque. PHOTO DNA J-F. BADIAS

personnes handicapées à des ateliers musicaux. « Grâce à cette volonté de fusion, nous organisons un spectacle commun depuis un an », ajoute-elle.

Une spectacle construit sur la forme d'un rondo, couplet et refrain. Les musiciens et chan-

teurs en herbe occupent les plus grandes parties tandis que quelques professeurs assurent les intermèdes. Tous ne peuvent malheureusement pas être présents sur scène : un film projette une vidéo et des photos des absents. « Certains handicaps nécessitent beau-

coup d'accompagnement », précise Mme Lambert-Kiffel. Le spectacle se termine par la lecture de textes dont un, celui de Kevin, résume à lui tout seul l'ambiance qui régnait mardi : « J'adore la musique, je me sens bien. » ■